## Le Secrétariat Général du Gouvernement renforce son capital humain pour une production normative de qualité



Dans le cadre du renforcement des capacités de son personnel en matière de légistique en général et de raisonnement et d'argumentation juridiques, en particulier, et après le succès des précédentes sessions de formation, le SGG organise avec l'appui de la Fondation Konrad-Adenauer à Rabat, durant le mois de mars 2023, une quatrième session de formation portant sur « Le raisonnement et l'argumentation juridiques ». Cette session s'adresse à une vingtaine de conseillers juridiques et de cadres administrateurs relevant de la Direction Générale de la Législation et des Etudes Juridiques.